



県北陸上競技大会(総合運動部)

5月16日(火)・17日(水)におこなわれた陸上競技大会に総合運動部の生徒16名が参加してきました！
「自己ベスト更新」、「過去の先輩の記録を塗り替える」という目標に向かい、一人ひとりがベストを尽くして競技に参加することができました。



3度目の大会でしたが、部活動に力を入れている人たちとの競争は、普段とは全く異なる世界にいる気持ちになり、たくさんの刺激を受けました。この経験を生かして、これからの学校生活にも一生懸命取り組んでいきます。

3年 高橋 心優(桜の聖母学院小学校出身)

全員が自己ベストを出すことを目標にこの大会に臨みました。短い練習期間の中で、それぞれができることを考え練習に励むことができました。入賞こそできませんでしたが、一人ひとりの持てる力を十分に発揮できたと思います。

3年 野地 結斗(福島市立杉妻小学校出身)



支部中体連総合大会(卓球部)

6月6日(火)・7日(水)におこなわれた支部中体連総合大会に卓球部の生徒16名が参加してきました！
「目指せ1勝！」を合言葉に練習に励んできた部員たち。
果たして、結果はいかに! ?



3年生にとって最後の大会であり、全力で挑んだ大会だった。試合では勝利は掴めなかったが、全員1セット、2セットと粘り強く奮闘していた。試合後も、他の試合を見て学ぶ姿勢を後輩たちに伝えることができたと思う。

3年 赤間 玄(福島市立福島第一小学校出身)

試合で負けたときに、過去一番の悔しさを感じました。親が初めて見に来てくれたこともあり、この悔しさを後輩に味わわせたくないと思いました。部活動引退までの期間を、後輩の指導に費やしていきたいと思います。

3年 飯野 千咲(千代田区立富士見小学校出身)

